

「新学力」で創造する、  
やすらぎとにぎわいのまち

平成25年(2013年)

8・15

第2076号

発行 新宿区 編集 区政情報課 (毎月5・15・25日発行)  
〒160-8484 新宿区歌舞伎町1-4-1 ☎(3209)1111  
ホームページ <http://www.city.shinjuku.lg.jp/>  
携帯電話版 <http://www.city.shinjuku.lg.jp/m/>



携帯電話用二次元コード

# 広報 しんじゅく

## 今号の主な内容

- 3面 認知症への理解を進めよう  
映画と相談会のご案内
- 3面 区立小学校 一斉学校公開と  
学校説明会
- 8面 新宿クリエイターズ・フェスタの  
イベント シネ・フェスタ新宿  
2013
- 8面 節水にご協力を



## しんじゅくコール

☎(3209)9999 FAX(3209)9900  
土・日曜日、夜間もご案内 午前8時～午後10時

# 語り継ごう 次の世代へ 平和と命の大切さ



今日8月15日、日本は終戦から68年目を迎えました。日本は東京大空襲や沖縄戦、広島・長崎への原爆投下など、史上類を見ない惨事を経験した一方で、アジア諸国などに大きな被害を残しました。新宿区内も空襲で多くの地域が焼き尽くされ、がれきのまちなち化しました。年月が経ち、これらの悲惨な出来事も次第に遠い過去のものとなりつつあります。

平和な世界を築き上げるためには、私たち一人一人が常に平和の尊さを認識し、戦争がいかに多くの悲しみをもたらすものかを語り継いでいかなければなりません。平和の大切さをともに考え、二度と引き起こしてはならない戦争の悲惨さを語り継いでいきましょう。

※2面では東京大空襲の体験談を紹介しています。  
【問合せ】総務課総務係(本庁舎3階) ☎(5273)3505・FAX(3209)9947へ。



新宿区は、国連が定めた国際平和年に当たる昭和61年、3月15日の区成立記念日に、全ての国の核兵器廃絶と世界の恒久平和の実現を願い、「新宿区平和都市宣言」を行いました。

また、宣言の趣旨を広く区民の皆さんに知っていただくため、平和展や平和コンサートなど、平和の尊さを訴えるさまざまな事業を実施しています。

平和を願う区民の意思をアピールするために、区役所本庁舎前には「宣言記念板」「平和の灯」「平和の泉・平和祈念像(写真)」、新宿中央公園(西新宿2-11)には「平和の鐘」、区立小・中学校等の区の施設には「平和宣言板」を設置しています。

## 新宿区平和都市宣言

世界の恒久平和は、人類共通の願いである。私たちは、世界で唯一の核被爆国民として、自らも戦火を受けた都市の住民として、戦争の惨禍を人々に訴えるとともに、永遠の平和を築き、この緑の地球を、次の世代に引き継ぐ責務がある。

国際平和年にあたり、私たちは、人類の生存に深刻な脅威をもたらす、すべての国の核兵器の廃絶を全世界に訴え、世界の恒久平和の実現を心から希求し、ここに新宿区が、平和都市であることを宣言する。

昭和61年3月15日

新宿区

## 被爆地への平和派遣

平和の尊さについての知識を深め、平和への意識を高めていただくため、次代を担う子どもたちと保護者(7組14名)を、広島と長崎へ隔年で派遣しています。

今年8月5日～7日に広島を訪れ、原爆死没者慰霊式・平和祈念式に参加したほか、平和記念資料館や平和の記念碑を見学しました。



### ●今年派遣された皆さん

- ▼青葉佳奈恵さん・萌奈美さん(落合第四小6年)
- ▼遠田千草さん・剛志さん(東戸山小4年)
- ▼小林昌也さん・里帆さん(落合第四小6年)
- ▼竹内香都子さん・宜之さん(落合第四小5年)
- ▼中川和久さん・誘樹輝さん(柏木小4年)
- ▼松本清一さん・凜さん(鶴巻小5年)
- ▼山本泉さん・莉子さん(牛込第一中2年)

### 平和派遣報告会

今年の平和派遣に参加された皆さんが、広島で体験したことを発表します。

【日時】10月6日(日)午後1時30分～4時30分(予定)

【共催】新宿区平和派遣の会

【会場】申込み当日直接、戸塚地域センター(高田馬場2-18-1)へ。未就学児も入場できます。

## 平和のポスター展

区立学校の小学4年生、中学3年生を対象に、毎年「平和のポスター」を募集しています。

今年は千76点の応募があり、最優秀賞6点・優秀賞21点・優良賞37点・佳作184点を選びました。最優秀賞・優秀賞・優良賞の作品を展示します。

【日時】8月20日(火)～9月3日(火)(土・日曜日を除く)午前8時30分～午後5時(火曜日は午後7時まで)

【会場】区役所本庁舎1階ロビー

【問合せ】教育支援課教育活動支援係(新宿コズミックセンター4階) ☎(3232)1053・FAX(3232)1079へ。



## 新宿 まち・人・しごと

今日8月15日は、平和への思いをとりわけ強く感じる一日です。戦火の中で無念の思いで亡くなられた多くの人々が、もう二度と戦争を起こしてほしくないと、私たちの平和への取組みを見守っていると思います。▼新宿区名誉区民の草間彌生さんも、平和への強い思いを抱いている方です。今月23日(金)から9月8日(日)まで新宿駅周辺で開催する「新宿クリエイターズ・フェスタ2013」この夏、アートと恋をするこのメインビジュアルとして提供いただいた作品も、「いまわしい戦争のあとでは幸福で心が一杯になるばかり」と題されています。▼新宿からアートを発信するこのフェスタは、地元のお店や企業と区が主催して、多様な文化・芸術を発信し続けてきた新宿区の遺産を活かし、まちに新たな賑わいと活力を創出する夏の一大アートのイベントです。草間さんをはじめとする著名アーティストの作品を街に展示するとともに、学生アート・コンペティションや子どもが楽しめるアート体験ワークショップ、子どもアートティストと一緒に描く大壁画ライブペインティング等を行います。また、今年は、草間さんの「水玉」と「ハート」で新宿駅東口のアルタビルが彩られる「LOVE FOREVER」プロジェクトや、新宿ならではの映画や写真のイベントも加わります。▼そして、アートを通じて東日本大震災被災地の応援も続け、被災地で頑張っている皆さんに元気になっていただけたらと考えています。このフェスタを特集した区の広報番組「こんにちは新宿区長です！」を放送中です。また、フェスタ見学には、100円で乗れる新宿WEパスがとても便利です。熱中症に十分ご注意くださいながら、新宿の平和な夏をアートでお楽しみください。

区長 中山 弘子